

Apreciados vecinos todos:

Una vez más como cada cuatro años aproximadamente se acercan las elecciones... y es otra vez tiempo de promesas... y vemos como lamentablemente la mayor parte de ellas no se cumplen.

Baste decir que allá por el año 1927 se hablaba ya de la carretera desde Madernía a Silió, y hoy, casi cien años después nos vuelven a decir nuestros gobernantes municipales y regionales que se hará en esta próxima legislatura... eso sí, con abundante hemeroteca y muchas fotos cada cuatro años con la eterna promesa.

Es por ello que yo no quiero prometer nada que no pueda cumplir, sino tan sólo ofrecer mi compromiso de trabajar por este municipio con humildad, sencillez, y con el máximo esfuerzo y dedicación.

Los que me conocéis sabéis de mi forma de ser y de pensar, siempre buscando el equilibrio y lo positivo, con seriedad y sin populismos ni promesas inviables, ayudando y contribuyendo en todo lo posible al progreso y desarrollo de los pueblos.

Sí, soy de pueblo y nací aquí, donde nacieron mis padres, abuelos y bisabuelos... por eso quiero tanto a este valle.

No hemos de olvidar que es de los pueblos de donde nacen las ciudades y es de los pueblos de donde nace España, aunque parezca últimamente que los pueblos son sólo el lugar de esparcimiento y recreo de las ciudades y además la moneda de cambio para que algunos, en la capital, consigan sus propósitos. Nos imponen sus leyes y normas, despreciando nuestras costumbres y forma de vida, mientras se permiten comerciar con nuestros campos y nuestros montes.

Humildad, porque todos somos iguales, tengamos las ideas y preparación que tengamos. Yo vengo de una familia con pocos recursos donde todo lo he tenido que luchar sin ayuda alguna (mi madre quedó viuda allá por 1967 con cinco hijos siendo yo el pequeño con poco más de dos años ...y puedo asegurar que nada fue fácil). Sé lo que cuesta conseguir las cosas y el valor de las mismas, así que no menosprecio opinión ni esfuerzo alguno, ni me gusta ver como se despilfarra el dinero de nuestros impuestos con una gestión totalmente ineficaz por parte de nuestros dirigentes municipales (por no mencionar de los regionales y nacionales).

El dinero de nuestros impuestos que revierte a las arcas del Ayuntamiento no es de los gobernantes sino de todos los vecinos, debiendo ellos tan sólo gestionarlo, pero de una manera eficaz y siempre legalmente y no despilfarrando.

Sencillez, porque es algo que se necesita hoy en día para atender a todos por igual. Lamentablemente nuestra población envejece y con los avances tecnológicos actuales nuestros mayores (y no tan mayores) necesitan, necesitamos, que todo sea más fácil y sencillo.

Escuchar y atender a todos con sencillez y simplificando las cosas es tarea necesaria en estos días donde parece imperar la falta de atención y ayuda en las gestiones necesarias, con una burocracia poco más que desmesurada.

**Alguien me paró en la calle en Molledo el otro día y me preguntó si me iba a presentar para Alcalde... "por lo menos contigo se puede hablar", me dijo.**

Máximo esfuerzo y dedicación porque hay mucho que hacer todavía para que el municipio de Molledo, situado geográficamente en el centro de Cantabria, no sea simplemente el sitio de paso donde poner los eólicos que nadie quiere y donde tan sólo se reparan cuatro baches en las carreteras por inusitado interés antes de las elecciones.

Nuestro Ayuntamiento necesita un representante que sepa **negociar y gestionar** donde se toman las decisiones, estando atento a cuantas oportunidades se tercién para dejar constancia de la presencia de este municipio, **de una manera seria y responsable** que merezca del máximo respeto, **sin populismos** ni actitudes que puedan de alguna forma dañar la imagen municipal.

Es por ello que solicito su confianza y su voto, sin menospreciar las siglas, pero considerando mucho más **los valores de quien ha de liderar su representación municipal y gestionar el Ayuntamiento** la próxima legislatura.

**Nuestra tierra, CANTABRIA, la hacemos entre todos.** Y para prosperar es necesario escuchar a todos y **tomar las mejores decisiones, las más equilibradas y las que inciden directamente en nuestros pueblos,** y no aquellas que son más populistas.

**Joaquín Villegas Fernández**  
Candidato a la Alcaldía de Molledo

**PP** | **PARTIDO POPULAR**  
Cantabria



[f](#) [t](#) @mjburuaga

[i](#) @buruagamj

[ppcantabria.org](http://ppcantabria.org)



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidéntísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **iMomento de actuar!**

**El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio.** Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas, una fiscalidad amable con familias y emprendedores,** y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo.

Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,  
**María José Sáenz de Buruaga**  
Candidata a la Presidencia de Cantabria



**MOLLEDO**  
**ENTRE TODOS**

VOTA A  
**Joaquín**  
**Villegas**  
**Fernández**

Candidato a  
la Alcaldía



**28M**



**ENTORNO MÁS Y MEJOR**

• Tenemos la gran suerte de tener en nuestro municipio el **Monte Canales**, uno de los mejores y mayores robledales y hayedos de Cantabria. Lo hemos de conservar tal como lo recibimos de nuestros mayores para nuestro disfrute y mantener así su futuro. Las sendas, rutas peatonales y caminos abiertos por nuestros ancestros están hoy abandonadas; es necesario habilitarlas y cuidarlas y abrir sendas nuevas si fuese necesario para que, además de fomentar un turismo sano y de calidad en nuestro municipio, podamos disfrutarlas también nosotros.

Es inadmisibles que nuestros gobernantes sólo quieran el Monte Canales para instalar **parques eólicos** que destrozarán el monte tal cual lo conocemos y que **poco o nada aportará a los vecinos** del municipio (quizá y dudosamente algún que otro escaso puesto de trabajo muy precario y sin especialización alguna, y por supuesto, de manera muy temporal).

Que nadie espere nada más a pesar de las promesas que nos cuentan, pues no son pocos y fundamentados los estudios que demuestran que **los polígonos eólicos lo que traen a los pueblos rurales es despoblación**.

• El impacto ecológico y ambiental en nuestros montes y valles parece ser que hoy en día se decide y se compra en la capital, sin considerar a los vecinos. Nadie parece pensar en el destroz del hábitat del monte, su biodiversidad, ni en las aves migratorias que transitan por nuestros montes hacia y desde la meseta, ni cómo afecta a la fauna de la zona **incluida la ganadería extensiva**, ni los ruidos

que provocan. Hay que mantener el ecosistema de los montes tal cual lo recibimos de nuestros padres y lograr al mismo tiempo sectores productivos sostenibles en nuestro medio de vida municipal.

• Vivimos en un municipio donde **la ganadería extensiva tiene un papel importante** y hay que considerarla durante todo el año, no solo en los días vísperas de feria.

*Debemos luchar para evitar que, donde ahora hay pasto y biodiversidad, mañana no haya más que moles de hormigón, pistas y aves muertas. Será un daño irreparable.*

**Si por unanimidad se declaró en un pleno municipal que nuestro ayuntamiento estaría fuera del plan eólico ¿por qué lo venden ahora sin la misma unanimidad? ¿Qué intereses ocultos hay?**

**GESTIÓN**

• Es necesario igualmente redistribuir bien y equitativamente el dinero que recibimos de nuestros impuestos en base a las necesidades adaptadas a esta comarca y especialmente nuestro municipio y no en base a negocios especulativos y gastos superfluos que nada nos aportan.

• La **equidad y seriedad en el gasto**, con las mismas oportunidades para todos, y siempre tratando de incentivar a los locales frente a terceros es necesario para que el municipio prospere.



**CENTRO DE MAYORES**

• Tenemos en las escuelas de Santa Olalla un centro local para disfrute de mayores, que está cerrado hace tiempo por desidia municipal: **habilitémoslo cuanto antes** para disfrute de sus ciudadanos, ya que cerrado no sirve para nada.

• Nuestros mayores necesitan que las **áreas recreativas** y de paseo y ocio estén adecuadas y transitables, con los caminos libres, los bancos limpios y reparados para que puedan sentarse a descansar. Hagamos más áreas recreativas y sendas y gimnasios naturales donde puedan activar y habilitar sus facultades, así como áreas infantiles seguras y asequibles.

• Fomentaremos la **creación de un centro de día** para la atención de nuestros mayores, ya que es una necesidad imperiosa en nuestro municipio

**AGUA POTABLE**

• Existe un grave problema en **Silió y otros pueblos** con la turbiedad del **agua potable**. Analicemos y estudiemos la causa para atajarlo de raíz, de nada sirve actuar como hasta ahora, haciendo obras de rehabilitación de depósitos que nada solucionan; pues si bien hay un buen plan de depósitos reguladores y redes de abastecimiento municipal, tan solo se genera este problema en Silió y lleva años sin resolverse. No valen las actuaciones y obras que no solucionan el problema ya que el agua se hace imposible de beber en los días de lluvia.

• La tubería general de abastecimiento de agua potable en Santa Cruz es provisional e instalada por la UME años atrás. Solucionaremos de forma definitiva esta situación inmediatamente



**INFRAESTRUCTURAS**

• Los caminos se cierran por la suciedad y el abandono en tareas de limpieza, las cunetas se pierden y el agua destroza los caminos, todo por **falta de mantenimiento**, como si solo fuera importante la vía principal o adecentarlos en vísperas de elecciones con unos pocos kilos de grava para conseguir votos.

*En nuestros montes las cabañas y refugios están semi-derruidas, los bebederos y abrevaderos para el ganado, sin agua con las tuberías rotas, los caminos y camberas perdidos...*

Este patrimonio hemos de recuperarlo por el bien de nuestro desarrollo como municipio y concienciarnos de que debemos cuidarlo entre todos.

**AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS**

• Nos sentimos también como ciudadanos “de tercera” al comprobar como en otros Ayuntamientos no muy lejanos **facilitan los quehaceres y gestiones diarias y en cambio aquí se retrasan los trámites e impera el “vuelva otro día”**. Esto ha de cambiar, al igual que las tasas impositivas, reducidas en otros ayuntamientos y que en el nuestro son habitualmente más altas. Reduzcamos los impuestos municipales todo lo que sea posible y facilitemos las gestiones al ciudadano.

• Cuando un vecino quiere hacer algo, cumpliendo las normas de convivencia y legalidad establecida, está de una forma u otra creando progreso en nuestro municipio; **no le pongamos impedimentos y facilitemos su gestión**: es desarrollo para el municipio y para la economía municipal.

• **Facilitemos las gestiones y ofrezcamos servicios eficaces y atractivos a los pequeños inversores y autónomos** que son los que generan riqueza... no pongamos trabas.

• Hagamos que este municipio sea conocido en agencias y redes sociales por todas y cuantas virtudes tiene, sus actividades culturales, sus entornos naturales, sus gentes, sus fiestas...

**PROGRESO**

• Tengo claro que el progreso de nuestro municipio depende de **cuatro grandes áreas** donde es necesario invertir nuestro tiempo como gobernantes para fomentarlas, cuidarlas e impulsarlas: **ganadería y agricultura, industria, turismo y cultura**.



• Tenemos fiestas de interés turístico nacional como la Vijanera, ancestrales como la plantación de la Maya, ferias de ganado en Molledo y en Silió, carreras de caballos, actividades deportivas y culturales (somos cuna de Leonardo Torres Quevedo, quizás el mejor ingeniero e inventor español), grupos de danzas, juegos de bolos, un equipo de fútbol municipal (S.D.Iguña)... No podemos dejar de **apoyar, fomentar y resaltar** estas actividades y darlas a conocer, atrayendo así turismo como complemento de nuestra economía.

Intentemos crear empresas en nuestro municipio, de cualquier tamaño, pequeños negocios de autónomos, pequeñas y medianas empresas, lo que sea necesario para crear actividad aquí. **Donde hay empresa hay prosperidad**. Sé muy bien que ésta es difícil tarea, pues no estamos en la mejor época para ello (a pesar de las promesas que nos hacen los gobernantes actuales) pero esfuerzo y decisión no van a faltar.

• Los **pequeños negocios municipales** (viviendas rurales, bares, restaurantes, comercios, fiestas y ferias...) se mantienen también de la gente que nos visita... démonos a conocer.

**REPRESENTACIÓN**

He decidido presentarme como candidato a la Alcaldía de Molledo, para liderar un equipo de gentes comprometidas con estas ideas de trabajo por nuestro municipio. Gentes con ideologías puede que no coincidentes en muchos aspectos, pero sí con un común denominador: trabajar por nuestros pueblos, por nuestros montes, por nuestras tradiciones, por nuestra cultura, por nuestro desarrollo y siempre liderados en una única dirección.

*Un buen amigo me comentó una vez que siendo yo tan arraigado a las tradiciones de esta tierra, “tan de pueblo” me dijo, no entendía por que no era del partido regionalista. Le respondí que soy tan cántabro como el que más, y que comparto la idea de identidad cántabra del partido regionalista, pero que, siendo toda Cantabria poco más del 1% de la población de España y considerando la división y diversidad del voto, creo que puedo defender mucho más a mi tierra con la fuerza de un partido nacional que con un partido regionalista con tan poca representación.*

**Los cántabros somos pocos**, esto es una realidad, y hemos de hacernos ver y valer (no solo en shows de televisión) y para ello **mejor con un partido fuerte** y con amplia representación nacional, pues las decisiones iniciales se toman en Madrid, luego vienen a nuestra comunidad y posteriormente a nuestro municipio. Por ello, te pido también el voto para María José Sáenz de Buruaga, candidata a la presidencia de Cantabria.

